

Ex alcalde de Macul es encontrado con vida tras denuncia de secuestro

ESTADO DE SALUD. Según el delegado presidencial, Gonzalo Durán, el ex edil fue encontrado en "shock", pero en buen estado de salud. Estuvo tres días desaparecido. El jueves la familia había presentado una denuncia a la PDI.

El Austral

Durante la madrugada de este domingo, la Policía de Investigaciones (PDI) confirmó el hallazgo con vida del exalcalde de Macul, Gonzalo Montoya, quien había perdido contacto con su grupo familiar y se encontraba desaparecido desde el jueves 26 de junio.

El exjefe comunal fue encontrado con algunas lesiones menores en la comuna de Padre Hurtado, siendo trasladado de inmediato a un centro asistencial para constatar su estado de salud.

Al respecto, el delegado presidencial de la Región Me-

tropolitana, Gonzalo Durán, comentó que "fue hallado en estado de conmoción, de shock, pero no hay nada de mayor gravedad desde el punto de vista físico. No hay una condición de riesgo, pero también debe ser monitoreada su condición de salud detalladamente".

SECUESTRO EXTORSIVO

Desde que la familia interpuso la denuncia por secuestro ante el Ministerio Público, la búsqueda estuvo a cargo de la Brigada de Investigaciones Policiales Especiales Antisecuestros de la PDI, quienes iniciaron el operativo. Luego, se habrían recibido llamadas extor-

sivas en las que se exigía dinero por su liberación, lo que dio paso a una compleja labor de negociación y rastreo por parte de los efectivos policiales.

Tras casi tres días de incertidumbre, los equipos especializados lograron dar con su paradero en una zona residencial de Padre Hurtado.

"Tras liberación de víctima, la Fiscalía ECOH de la RM continúa en diligencias con BIPE de la PDI para esclarecer denuncia por secuestro de exautoridad de la comuna de Macul registrada en los últimos días", escribió el organismo en su cuenta oficial de X.

A pesar de presentar heridas leves, Gonzalo Montoya



AGENCIA UNO

GONZALO MONTOYA FUE ALCALDE DE MACUL DURANTE DOS PERIODOS, ENTRE 2016 Y 2024.

estaba consciente y en condiciones de colaborar con la investigación. Tras ser atendido, se espera que entregue su declaración formal a la PDI.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

Tras conocerse la noticia sobre la aparición de Montoya, el ministro de Seguridad Pública,

Luis Cordero, confirmó la información: "Efectivamente, él ha aparecido esta madrugada, se han constatado sus lesiones, ha procedido a ser atendido también por la Policía de Investigaciones", dijo.

Agregó que "desde que se reportó su desaparición ha habido un trabajo conjunto tan-

to del Ministerio Público como la Policía de Investigaciones, y el Gobierno ha estado especialmente atento al desarrollo de la misma".

Por su parte, el Presidente de la República, Gabriel Boric, tras emitir su voto en Punta Arenas, condenó el hecho: "Esto es inaceptable. No hay nada que relativizar ni matizar".

Además, complementó con que "las características propias del delito las está viendo el Ministerio Público en conjunto con las policías que están trabajando codo a codo con el gobierno".

Finalmente, el jefe de Estado enfatizó que "las personas que llevaron adelante una acción de este tipo van a caer, como han caído las diferentes facciones del Tren de Aragua".

Por ahora, las circunstancias del secuestro aún están en investigación. Preliminarmente se sospecha que los presuntos responsables serían extranjeros, aunque esta información no ha sido confirmada oficialmente.

Hasta el momento, tanto la Fiscalía como la PDI han optado por mantener reserva mientras continúa la indagatoria.

CS